

2025
3月
Vol.09

NEWSLETTER OF THE CHINO ROTARY CLUB

国際ロータリー第2600地区

茅野ロータリークラブ会報

2024-2025 会長 竹村一男 副会長 福田浩二 副会長 芳澤睦茂 会長エレクト 矢崎貞和 幹事 深井孝彦



例会 毎週水曜日 12:30~13:30
【会場】マリオローヤル会館

事務局

〒391-0001 長野県茅野市ちの3502-1
ベルピア3F マリオローヤル会館内
TEL.0266-73-6575 FAX.0266-73-0657

茅野RCの仲間たちインタビュー! 第3弾

毎年好評の会員インタビュー第3弾! 今回も仲間をもっと知るために
いろんなアレコレをお聞きしました。*毎月5名ずつ、名簿順に掲載させていただきます。



矢崎 和幸



矢崎 貞和



矢崎 敏臣



柳澤 孝男



柳平 千代一

好きな言葉は?

良し

初心
忘るべからず

中庸の徳
(孔子)

無限の
潜在能力

我事において
後悔せず

苦手なものは?

ありません

・ホルモン
・犬
・クラゲ
・鶏肉鍋

辛い食べ物

ヘビ

料理

行ってみたい
場所は?

登山

オホーツク海

トルコ
カッパドキア

ニューヨーク

ヒマラヤ

最近あった
ちょっといい話を
教えてください

旧友と
久しぶりに
会えたこと

10年以上
失くした物が
出てきたこと

両親揃って
在宅介護が
出来ている
こと

3歳の孫が
可愛い顔を
見せてくれた

庭のモミジを剪定
していたらジョウビタキが
(割と人を恐れない小鳥)
まわりをウロチョロして
いました。
生き物は何か「ほっこり」
します。

これからの
夢は?

ありません

仕事を気にする
ことなく
家族で長い旅に
出ること

75歳から
佛教大学に
通信で
入学すること

歩けるようにな
って
ロータリーに
毎週行くこと

・8000m14座を
見ること
・庭のバラの
グレードUP
・健康

3月度 ニコニコBOX

人数▶のべ118人 合計金額▶203,000円

3月

のお誕生日



真道 弘雄 会員
北原 正博 会員
矢崎 敏臣 会員
長田 秀夫 会員
矢野 哲也 会員

五味 光亮 会員
長崎 寛文 会員
北澤 平吉 会員
小澤ゆかり 会員
矢崎 勇人 会員

3月度 出席報告

会員数▶57名 出席率▶72%

3/5	会員数▶56名 出席数▶42名	75%
3/12	会員数▶57名 出席数▶44名	77%
3/19	会員数▶57名 出席数▶39名	68%
3/26	会員数▶57名 出席数▶41名	71%

Happyな仲間たち Smile Smile :)

堀 江藤 夫 会員
母が3月2日に誕生日を迎え、コロナも治り体調も回復し退院しました。福田 浩 二 会員
今年もチルトの森ゴルフ場同好会に大勢入会いただきありがとうございます。真道 弘 雄 会員
3月17日誕生日で83歳になりました。いつまでも元気です。丸 茂 健 児 会員
3月9日ローターゴルフコンペで優勝してしまいました。面 高 信 平 会員
3/23青山で姪の結婚式でした。久しぶりの普通の結婚式で、花嫁の手紙に大泣きました。深沢 逸 郎 会員
結婚記念日のフラワーありがとうございます。遠距離結婚3年ですが、この程よい距離感が円満の秘訣かと…。

3/5 【第1971回例会】★Lucky賞 吉田 克人 会員

本日の例会は月初めの例会でHappyバースデーのお祝いがありました。今日は伴奏がなしのアカペラでのHappyバースデーでしたが、とてもよかったです。会長挨拶では山梨のゴルフ場での出来事を話されました。長野県のお客様は18ホール回ってクラブハウスに戻ってくるとクラブがきれいでバッグの中に並んでいると言われたそうです。皆さん長野の県民の評判を落とさないように気を付けましょう。会長挨拶の後は新会員入会式が行われました。本日入会は(有)ジークプロジェクト代表取締役 小林章一様。これまで会員数56名になりました。その後、2025年~2026年度矢崎年度の理事・役員任命が行われました。卓話は児童養護施設つづじが丘学園 園長 川瀬勝敏様より「つづじが丘学園の現状と課題」についてお話を聞きしました。つづじが丘学園の歴史のお話から始まり、現状の話に進んでいくいろいろと考えさせられました。施設の役割は子供たちの「命を守る事」「自立させる事」親から愛情をもらえたかった子供たちを成長させ自立させる。このことの難しさについてお話をいただきました。つづじが丘学園が現代社会で重要な施設だという事強く感じました。竹村会長が川瀬園長の卓話を聞いた後、感極まっていた事が強く印象に残りました。



3/12 【第1972回例会】★Lucky賞 五味 徳雄 会員

本日の例会は新会員の株式会社SIMMTECH GRAPHICS常務 朴 成燦(パク ソンチャン)様の入会式がありました。先週に引き続き新しい仲間が増え、茅野RCも会員数57名になりました。会長挨拶は先日行われたロータリー新会員セミナーについて。ロータリアンには義務が3つあります、一つ目「例会に出席する事」。二つ目「例会に出席する時にはバッジを必ずつける事」。三つめは「ロータリーの友を読むこと」とお話をいただきました。皆さん心がけましょう。会長挨拶の後、次年度会長の矢崎貞和会員より次年度委員会発表がありました。卓話は新会員卓話。



【宮坂貴也会員】チノンテック時代、中国の工場に赴任しデジタルカメラのレンズの生産管理をしていました。2,500人いる工場時代に毎日起こるトラブルに歯を食いしばり立ち向かって対処した経験が今活きていています。2007年にタクトに入社、その年リーマンショックで入社して仕事がない状況からはじまりました。代表になって8年目を迎えてます。

【井原正生会員】私のおすすめというお題での話。配信エイターテイメントについて。アマゾン等で観る事ができる「日本統一」がおすすめ。任侠映画です。女性にも人気作品です。ユーチューブでおすすめのが「サムライダクト」アメリカで長距離トラック運転手の仕事風景です。面白い作品ですので皆さん一度見てみてください。今の時代、若い子と話す機会が多い方は、井原さんのおすすめを観ておけばいいネタになると思います。

3/19 【第1973回例会】★Lucky賞 熊澤 純平 会員

本日の会長の挨拶は祝日の祝日法について。祝日法で4連休が増えることに世の中の声は良いことばかりではなくネガティブな意見もあります。全ての人が同じ日に休むことが本当に効率的なのかと考えると、個人の都合に合わせて休むという考え方もある。休み方改革も必要とのお話をしました。会長挨拶の後、児童養護施設つづじが丘学園へ支援金の贈呈が行われました。会員1人1,000円×56名=56,000円の支援金を贈呈しました。卓話は第2600地区インタークト小委員会委員長 小池 晃様。学生時代に青いバラ、青いカーネーションの研究をしました。農水省が全力をあげてサントリー共同研究に6年間参加しました。



<教育のお話>急速に変化し続ける現代社会で予測困難なことが多く起ります。そのため答えのない事を探し続ける能力を今の子供たちに身につけさせようと思い教育している。そのため誰も答えを持っていないので「皆、違っていてよい」そんな社会実現のための教育が重要。

<インタークトのお話>2600地区のインタークトで昨年地区大会を担当してくれた高校があります。そのスポンサークラブと間で起きたことです。校長先生が生徒に「ロータリーとは一切関わるな」「インターラクトからは脱退しよう」となっていました。その理由です。地区大会を運営するために我々大人は子供たちに「こういう事を考えて」「こういう事やってみて」「こういう事どうかな」と上から目線で指示を出してしまった。失敗をしてはいけないと次から次へと指示を出していました。LINEを使い、夜の10時~11時に「あれはどうなってる」と思いついた時に送っていました。高校生はこの様な事態に対応できず、ほぼノイローゼになって、50人の生徒がそれぞれ先生に相談に行き大問題になった。今回はたまたま退学した生徒や不登校になった生徒が出なかつたが、大人が当たり前にやっていることが生徒には大きな負荷になってしまったとのことでした。来年度、我々のクラブでもインタークトがあります。心がけ行動しましょう。

3/26 【第1974回例会】★Lucky賞 杉本 浩美 会員

本日の会長挨拶は黄砂の話から始まりました。黄砂がひどく朝から3回も顔を洗ったそうです。あとは「30」という数字について、30%という数字は組織内の意思決定の分岐点で、30%を超えると変化のスピードが加速するとお話をいただきました。

【茅野おやこ劇場 様】子供たちの自主性と創造性を大事に活動している子育て親育ちの会員制の会です。発足時は大変でしたが、沢山の鑑賞作品や遊びを通じて子供たちも大きく育ち、同時に私たち親も同時に育てられました。この会によって沢山の仲間に出会い、学校以外の場所を作ることが出来ました。また充実した会にすることはどうすればいいのか皆で話し合い励ましあいながら続けることが出来ました。一つ一つの作品に関わり協力いただいた地域の方や、見守っていただいた全ての方に感謝したいと思います。これからも子供たちの自主性や創造性を大事にし、康やかな育てられるよう子供たちと共に頑張っていきたいと思います。

【おもちゃ病院 様】子供から大人まで壊れたおもちゃを無料で直す団体です。昨年おもちゃ病院をいったん解散したのですが、「どうしても何處かで開催してほしい」と言われ、今は宮川の公民館で月2回、第2土曜日と第4土曜日10時から15時まで行っています。昨年は1万個位の修理依頼が来ました。最近の商品は直り少なくて苦労していますが、これからも笑顔と楽しみに頑張っていきたいと思います。これからは子供さんと一緒に修理が出来たらと考えていますとご挨拶いただきました。2団体様ともロータリークラブの奉仕の理想を実証している団体でした。



4月度例会告知

4月2日(水)
通常例会

【 五味 光亮 会員
卓話「世界よりもやまと話」】

4月16日(水)
通常例会

【 丸茂 健児 会員
卓話「地域に密着した金融機関」】

4月23日(水)
夜間例会

【 ガバナー補佐訪問例会
「桜の花に乾杯」】

編 集 後 記

毎回例会の前、3分間ストレッチを担当していますが数年間同じ内容が続いている。毎回ストレッチをし「ありがとうございました」といった後、そろそろ内容を変えよかと思うのですが、例会が終わるころには忘れてはいます。頑張ってみます。また、我こそはストレッチ担当をしたいという方、月に1回くらいならやってもういいという方がいましたら是非声をかけてください。一緒にやりましょう。

渡辺 昌彦

茅野ロータリークラブ

会報・公共イメージ向上・雑誌・ロータリー情報委員会

委員長／深沢 逸郎 副委員長／渡辺 昌彦
委員／熊澤 純平 伊藤由加里